

Traurig müssen wir Abschied nehmen von
unserem geschätzten Ehrenmitglied



Hermann Gassner

Das sehr engagierte Wirken zum Wohle unserer Samaritertätigkeit haben wir sehr geschätzt. Von 1991 bis 2015 war Hermann in verschiedenen Bereichen im Vorstand tätig. Wir verlieren einen aktiven Samariter, seine Verdienste für unseren Verein sowie seine menschliche und kameradschaftliche Art können nicht genügend gewürdigt werden.

Wir werden Hermann in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen den Hinterbliebenen unser herzlichstes Beileid aus.

Samariter Richterswil-Samstagern